

WIRTSCHAFT

in Mainfranken

■ Meilenstein-Projekt
TGZ-Neubau

■ Auswirkungen der Finanzkrise
auf die mainfränkischen
Kommunalhaushalte

Virtuelle Welten

■ Bald wieder RhönLichtspiele
in Bad Brückenau

Firmenhighlights aus und für unsere Wirtschaftsregion
MAINFRANKEN
exklusiv_10/13

B4B MAINFRANKEN
CROSSMEDIA GUIDE 
UMWELT & ENERGIE



Business-Workshop

Zu einem Business-Workshop zum Thema „Lizenzierung aktueller Microsoft-Produkte“ hatte der Geschäftskundenvertrieb Mittelstand der Telekom Deutschland in Bayern ihre Mittelstandskunden in die IHK nach Würzburg eingeladen. Denn Software gehört mittlerweile zu den kostbarsten Vermögenswerten eines Unternehmens. Durch die Fülle an Herstellern und Komplexität ihrer Lizenzvereinbarungen sind sich viele Unternehmen über ihren tatsächlichen Lizenzbestand nicht mehr bewusst. Dabei fallen bis zu 42 Prozent des jährlichen IT-Budgets auf Softwareeinkauf, -wartung und -service. Referent Dieter Hackelsperger vom Software Management Service der Deutschen Telekom (im Bild rechts, gemeinsam mit Bernd Frauenknecht, Vertriebsleiter Telekom Deutschland, Mitte, und Christian Maurer, IHK-Bereichsleiter IT-Service), verstand es in kurzweiliger Art und Weise, seine Zuhörer in die Komplexität der Microsoft-Lizenzierung einzuführen. Abschließend wurde erarbeitet, wie eine Überprüfung der Vertragssituation und eine proaktive Planung erfolgreich durchgeführt werden sollte.

Windows 7-Migration

Das Problem brennt vielen Unternehmen und Institutionen unter den Nägeln: Eine bedeutende Anzahl ihrer Business-PCs läuft nach wie vor noch mit dem Betriebssystem Windows XP. Doch nun ist das Ende nahe: Rechner mit XP Service-Pack 3 werden im Rahmen des „Extended Support“ nur noch bis zum 8. April 2014 unterstützt. Ab diesem Zeitpunkt wird es keine Updates für das Betriebssystem mehr geben, auch keine Softwarekorrekturen, sogenannte Patches, die Sicherheitslücken schließen. Eine Lösung heißt „Windows 7-Migration“. Allerdings scheuen viele XP-Nutzer vor dem Wechsel auf das modernere Betriebssystem zurück. Wie umständlich und zeitraubend ist der ganze Vorgang, wie kann ich sicher sein, dass hinterher meine Programme alle noch laufen und muss ich am Ende jede Menge neue, teure Hardware dafür kaufen? – So lauten die Fragen, die viele bewegen. Eine Dienstleistung für Unternehmen zum Thema „IT-Refreshment“ bietet jetzt das Schweinfurter IT-Lifecycle-Unternehmen bb-net media an.

Goldener Zillertaler Herbst

vom 07. September bis 19. Oktober 2013



ab € 570,- für 7 Tage p.P.

Kinder bis
12 Jahre FREI!

NATURERLEBNIS FÜR DIE GANZE FAMILIE

Inklusivleistungen: 3/4 Verwöhnepension (Vitales Frühstück, Nachmittagsjause, Gourmetmenü am Abend), 1600 m² Wellnessanlage mit Panoramahallenbad, Outdoor-Solepool, verschiedene Saunen, Ruhezone, 250 m² Fit-4-Fun-Center, Kids & Teens erleben in der Playarena bestens betreut den ultimativen Urlaubskick (Indoor & Outdoor), hauseigener Tiroler Wanderguide und Bikeguide (Bikeverleih von topaktuellen E-Bikes der Marke Rotwild) inklusive, jeden Donnerstag SPA-Night bis 24 Uhr, Wellnessgutschein im Wert von € 30,- pro Person.

Wellnesshotel Bergland **** PLUS | Familie Stock | Madseit 690 · Wellnessplatz 1 | 6294 Hintertux · Zillertal · Tirol
T: +43 5287 8500 | info@bergland.com | www.bergland.com